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                                １１：５０開議  

 

○ 荒木美幸委員長 

 それでは、教育民生常任委員会で揃っていただきまして、２点ほど皆さまにご確認をお

願いしたいと思います。 

１点目は、11月定例月議会の議会報告会の市民意見のまとめについてでございます。先

日１月21日の議会報告会、シティ・ミーティングで出された意見をまとめたものの案を、

会議用システムの本日の資料の中にアップロードをしておりますので、ご確認をいただけ

ればと思います。 

この内容を議会運営委員会の方に、教育民生常任委員会として報告をさせていただく必

要がありますので、皆さまにお諮りをさせていただきます。いただきましたご意見につき

ましては、１、議会として協議すべき意見、２、各常任委員会として協議をすべき意見に

分類する必要があり、いずれにも当てはまらない意見につきましては、３、その他の意見

として整理をする必要がございます。今回は、このシティ・ミーティングの方については、

できる限り参加者の皆さまに答えていただくという形式で実施をさせていただいておりま

すので、各設問に対する回答の状況及びいただいたご意見、これに対する委員からのコメ

ントという形で、一覧にまとめさせていただいておりまして、３で一応分類をさせていた

だいております。 

議会報告会については質疑はありませんでしたが、シティ・ミーティングについては時

間の制約もありまして、なかなか委員の皆さまから具体的なコメントをいただくお時間が

十分確保できなかったことは、ちょっと私自身も反省材料として持っております。しかし

ながら、多くの皆さま、特に高校生の皆さまから、非常に鋭い視点のご意見等をいただく

ことができて、良かったのかなと思いますし、議会のイメージというちょっと漠然とした

テーマだったので、私たち正副委員長としても、どういうふうにアプローチしていけばい

いかということもちょっと悩みました。ただ、終えてみて、反省材料もありますけれど、

議員側からすればイメージだけで判断してもらいたくはないと、もっともっと中身を知っ

てほしいという思いはありますけれども、やはり市民の皆さまというのは、どちらかとい

うと、見た目のイメージであったり、自分が感じたもので投票行動って決めていく傾向に

あるのかなというのをちょっと感じました。それを受け止めて、議員がどうそれを自分の

活動に反映させるかというのは、これはもう議員個人の活動になってくるのかなというふ
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うにも思いました。ただ、高校生の方が、印象が変わったというご意見を最後のアンケー

トで寄せていただいたというのを聞いて、非常にわずかな意見だったかもしれませんが、

大変うれしく思いました。 

意見の整理については、３でまとめて、所感も含めて議会運営委員会の方で報告をさせ

ていただきたいと思っておりますが、何か皆さまからご意見ございますでしょうか。 

 

○ 樋口博己委員 

 Ｑ10の委員会としての検討結果で、１、３、３番になっとるで、１、２やと思うんやけ

ど。 

 

○ 荒木美幸委員長 

 すみません。細やかなことでありがとうございました。 

 じゃ、そのようにさせていただきたいと思いますので、ご了承ください。 

 もう１点は、２月９日に委員会別の議案聴取会を開催することになると思いますけれど

も、その際に、２月定例月議会の議会報告会のシティ・ミーティングのテーマを皆さまに

決めていただきたいと思いますので、ちょっと、この辺りに聞きとめておいていただき、

ご参加をいただければというふうに思っています。 

 

（発言する者あり） 

 

○ 荒木美幸委員長 

 もうその方向で。99.9％開催する方向で。もしかしたら、最悪１日皆さんにお時間をい

ただくかもしれません。よろしくお願いをいたします。 

以上でございます。ありがとうございました。 

 

 

                                １１：５０閉議  

 


